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このような事態になり，不安な思いを抱えている人も多いと思

います。今まであたりまえにできていたことができなくなり，不自

由さを感じているのではないでしょうか。僕は，お世話になった

先輩方の卒業式にも出席できず残念な思いでした。入学式も延

期になり，１年生はまだ学校の中を見ることもできていないです

よね。早く全校生徒が学校にそろう日がくることを願っています。 

僕が一番残念だったことは，先日発表された中学最後の総体

の中止です。とても悔しく，やりきれない思いでいっぱいです。３

年生は休校期間中も学校や部活が再開したときのことを考えて

各自でトレーニングに励んでいたと思います。本当に悔しいで

す。 

僕たちは今，たくさんのことを我慢しています。しかし，だから

こそこの時間が無駄ではなかったと言える行動を取りたいです。

なかなかモチベーションが上がらなかったり，様々な行事が中

止になり目標がなくて気持ちを保つのは大変ですが，自分なり

にできることを頑張り，力を蓄えましょう。そして，学校が始まった

ら敷中生の力を合わせましょう！ 

 

 

 


